

PAMTIGO Kota Payakumbuh Berikan Reward kepada Pelanggan yang Masuk Nominasi

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KLIKINDONESIA.ID

Dec 9, 2023 - 10:40



PAMTIGO Kota Payakumbuh Berikan Reward kepada Pelanggan yang Masuk Nominasi

Payakumbuh, --- Sebagai bentuk apresiasi terhadap kepatuhan pelanggan dalam membayar tagihan tepat waktu, Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Air Minum Tirta Sago Kota Payakumbuh kembali memberikan reward seperti tahun-

tahun sebelumnya.

Kegiatan Pemko Payakumbuh Bapak PJ Wako diwakili oleh Sekdako Payakumbuh Bapak Rida Ananda, yang juga merupakan ketua dewan pengawas, Direktur Utama Khairul Ikhwan, Plt. Direktur Umum Eka Susyenti, Pimpinan Bank Nagari Syari'ah, Perwakilan mitra kerjasama Pamtigo dan seluruh pelanggan yang masuk nominasi untuk menerima reward pada hari ini, Jum'at (8/12) di Aula Pamtigo.

Khairul Ikhwan, Direktur Utama PAMTIGO, dengan tulus mengucapkan terima kasih kepada para pelanggan yang telah menunjukkan kedisiplinan luar biasa dalam membayar tagihan pada tanggal 1 setiap bulan. "Kepatuhan pelanggan adalah modal utama dalam penyediaan layanan air yang baik. Kami mengapresiasi setiap upaya pelanggan yang telah mendukung ketertiban pembayaran ini," ujar Khairul dengan penuh apresiasi.

Lebih lanjut, Khairul menyampaikan bahwa keberhasilan program ini tak lepas dari dukungan mitra-mitra PAMTIGO yang telah berperan sebagai penyedia hadiah-hadiah menarik. "Kami juga ingin menyampaikan terima kasih kepada mitra-mitra kami yang telah berkontribusi besar dalam mendukung Pamtigo untuk terus menghadirkan pelayanan air bersih kepada para pelanggan, serta juga berkontribusi menyediakan hadiah-hadiah yang akan diserahkan," tambahnya.

Dalam sambutannya, Khairul berharap bahwa reward ini bukan hanya sebagai bentuk apresiasi, tetapi juga sebagai pemicu semangat bagi pelanggan lain untuk mengikuti langkah-langkah positif ini. "Semoga keberhasilan para penerima hadiah dapat menjadi inspirasi bagi seluruh pelanggan kami untuk tetap disiplin dalam pembayaran tagihan. Ke depannya, kami berkomitmen untuk terus menyediakan layanan terbaik bagi masyarakat Payakumbuh," ujar Khairul

Dengan sinergi antara Perumda Air Minum Tirta Sago dan pelanggan setianya, diharapkan bahwa layanan air bersih di kota ini akan terus meningkat. Semua pihak, baik pelanggan, perusahaan, maupun mitra, berperan penting dalam menjadikan Pamtigo sebagai penyedia air terbaik yang mampu memenuhi kebutuhan air bagi seluruh pelanggannya.

Sementara itu, Ketua Dewan Pengawas PAMTIGO, Rida Ananda, juga menyampaikan rasa terima kasihnya kepada pelanggan yang telah berkontribusi dengan kedisiplinan membayar tagihan. Ia berharap dukungan ini terus berlanjut agar PAMTIGO dapat menjadi perusahaan air minum yang lebih baik lagi.

Rida juga menginformasikan bahwa beberapa titik sumber air mengalami longsor, mengakibatkan terhentinya aliran air di beberapa area. Ia meminta pengertian dan kesabaran masyarakat dalam menunggu perbaikan yang akan segera dilaksanakan. "Mari bersama-sama kita dukung PAMTIGO untuk terus berkembang demi pelayanan air yang lebih baik bagi seluruh masyarakat Kota Payakumbuh," ungkap Rid

Sebanyak 20 orang pelanggan yang masuk nominasi telah menerima reward, mulai dari Kulkas, Mesin cuci, persembahan mitra kerjasama Pamtigo hingga hadiah utama satu unit Sepeda Motor dari Bank Nagari Syariah Kota Payakumbuh. Penyerahan hadiah utama akan dilaksanakan bersamaan dengan

rangkaian acara HUT Kota Payakumbuh yang ke 53 pada tanggal 17 Desember mendatang. Diakhir nya . direktur Khairul berpantun Payakumbuh, --- Sebagai bentuk apresiasi terhadap kepatuhan pelanggan dalam membayar tagihan tepat waktu, Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Air Minum Tirta Sago Kota Payakumbuh kembali memberikan reward seperti tahun-tahun sebelumnya.

.Diakhiri Khairul dengan berpantun _Sejuk udara di kaki Gunung Sago, _

_Pemandangan indah di setiap waktu, _

_*Reward Pelanggan* program utama PAMTIGO, _

_Stimulus Pelanggan bayar awal waktu.. _

_Buah kemiri buah lengkuwas, _

_Penikmat makanan, berat badan turun, _

_Trmksh dukungan dari Sekda dan Dewas, _

_Ingatkan selalu Piutang bisa turun.. _

_Makan ketupat dicampur mie, _

_Pakai kuah bersama pasangan, _

_Trmksh partisipasinya buat Mitra kami, _

_Beri hadiah bagi Pelanggan. (**)